

Tag der Entscheidung

Hobby-Volleyballer starten Endrunde

Die Würfel in der Volleyball Hobbyliga der Herren der Stadt Leipzig der Saison 2002 sind gefallen. Von den 46 bei den Herren gestarteten Mannschaften qualifizierten sich die jeweils fünf Besten der Leistungsklassen A, B und C für die Endrunde. Diese findet heute traditionell in der Sporthalle Engelsdorf, Arthur-Winkler-Straße 6 statt. Von 9 bis 18 Uhr wird es wieder hoch hergehen beim Kampf um die begehrten Pokale und Sachpreise.

Qualifiziert haben sich in der Leistungsklasse A: Weiß/Blau Volle Pulle Schkeuditz I, Gandhis Enkel, VVC90 und Lemon Tree; in der Leistungsklasse B Nordstern, USC II, Lausbuben, Schkeuditz 2000 sowie Borna. In der Leistungsklasse C sind Six-Pack, Neukieritzsch, Seehäuser, Nordvorstadt und Volkmarisdorf mit dabei. Gespielt wird auf drei Feldern. Jede Leistungsklasse ermittelt im Turnier jeder gegen jeden in zwei Sätzen den Sieger der Hobbyliga 2002. Der Spielplan sieht aller fünfzig Minuten ein Spiel vor. Ohne unerwartete Zwischenfälle werden somit gegen

17.30 Uhr die Endspiele der einzelnen Leistungsklassen angepfiffen. Für die anschließende Siegerehrung werden Burkhard Jung, Beigeordneter für Jugend, Soziales, Gesundheit und Schule sowie Frank Thiele, Manager des VVL erwartet.

Den glanzvollen Rahmen des heutigen Events bildet das Endspiel der Frauenliga. Hier treffen am frühen Nachmittag die Gremlins aus Engelsdorf auf den VVC90. Den dritten Platz konnten sich bereits die Happy Lions von der AOK im Spiel gegen die Springmäuse vom SV Azubi sichern. Auch eine weitere Entscheidung ist bereits gefallen. So konnte sich die Mannschaft vom VVC90 um Kapitän Andreas Riebisch verdient im Pokalwettbewerb durchsetzen. Sie brachen erfolgreich die harte Gegenwehr von Schkeuditz 2000, den Nordsternen, LVB und Molkau. Die traditionelle Spende der Sanktionsgelder der Saison wurde in diesem Jahr aus aktuellem Anlass vorgezogen. Es kam den Opfern des Hochwassers im Muldentalkreis zu Gute. PM

Sachsen - Sonntag 15.12.02